

¿Quién es Daniel Jiménez?



- Cobra 3.500 euros al mes del Ayuntamiento de Guadalajara, pero la mayor parte de los días ni siquiera aparece por él.
- Tiene un chalet en Toledo y no declara dónde vive en Guadalajara.
- Todos los puestos de trabajo que ha obtenido han sido "a dedo". A lo largo de su vida sólo ha trabajado para diversas administraciones donde ha sido "colocado".
- Expectativas de futuro: Si se le acabara la política su futuro sería muy incierto. No se le conoce experiencia laboral en la que es su profesión y tampoco ninguna otra dedicación.
- Daniel Jiménez se aferra a la política porque le garantiza un sueldo. Dicen que se dedica a ella por interés personal, no por vocación, lo que pone seriamente en cuestión que persiga el bien de los ciudadanos por encima del suyo propio.

Víctor Cabeza cobra del Ayuntamiento de Guadalajara pero prefiere pagar sus impuestos en Marchamalo

No es el único concejal socialista que reside fuera de la capital, ya que Elena de la Cruz y Rafael de Lucas tienen su domicilio en Cabanillas del Campo

El concejal del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), Víctor Cabeza, no se ruboriza lo más mínimo al ser miembro de una lista electoral de un municipio en el que no vive, pero menos aún de cobrar un sueldo bruto de 40.887 euros del Ayuntamiento de Guadalajara sin que ninguno de estos euros revierta en la ciudad porque su domicilio está afincado en Marchamalo.

Víctor Cabeza se jacta de defender los intereses de Guadalajara, sin ni siquiera interesarse por pasear por sus calles, más allá de las manifestaciones partidistas a las que acude. El concejal socialista no contribuye como representante de los vecinos que es, con el pago de impuestos y tasas municipales como el resto de ciudadanos.

Su cercanía al elegido como candidato socialista al Ayuntamiento de Guadalajara, Daniel Jiménez, hace prever que volverá a repetir en la próxima candidatura a las municipales de la capital, aún manteniendo su actual calidad de residente en Marchamalo.

Parece que lo de residir en otro municipio distinto al que te presentas en



Este concejal de Guadalajara vive en Marchamalo.

la lista electoral está de moda para el Partido Socialista de Guadalajara porque también Rafael de Lucas y Elena de la Cruz tienen su domicilio en el municipio de Cabanillas del Campo. ¿Será que no cuentan con afiliados de Guadalajara capital dispuestos a formar parte de una lista electoral?

El PSOE ya busca pactos antes de las elecciones

El PP le pide que no engañe a sus votantes y diga ya con quién hará coalición

El portavoz socialista y candidato a la Alcaldía, Daniel Jiménez, ha desvelado lo que para muchos era un secreto a voces: que no tiene ninguna aspiración de gobernar en solitario en la ciudad y que lo hará junto a otra fuerza política. El PP pide que sea claro con sus votantes, que no les mienta y que aclare ya con qué otros partidos pactará. Los ciudadanos deben saber que si votan al PSOE, a lo mejor votan sin quererlo a otras fuerzas cuya ideología es en muchos aspectos contraria a la socialista. No puede seguir manipulando a la gente. Hay que ser serios y tiene que decir ya qué es lo que piensa hacer.

La reflexión: ¿Habrá seguido Jiménez los pasos de Zapatero? ¿Se habrá reunido ya con alguna fuerza política para hablar de pactos de manera pseudoclandestina? ¿Qué pensarán de ello sus potenciales votantes?